



Miércoles 22 de junio de 2016



Peña presenta los seis ejes para la inclusión

Con la nueva Política Nacional de Inclusión Financiera se busca que todos los mexicanos, "sin distinción alguna", puedan tener acceso al sistema financiero, argumentó el mandatario Enrique Peña. Su proyecto, presentado en Palacio Nacional en el marco del Segundo Foro Internacional de Inclusión Financiera, contempla seis ejes: educación financiera; uso de innovaciones tecnológicas; desarrollo de infraestructura financiera en zonas desatendidas; el acceso y uso de servicios financieros formales para la población sub-atendida y excluida; mecanismos de protección al usuario de servicios financieros, y generación de datos y mediciones para evaluar la inclusión financiera.



Aumento salarial anual no funciona para los empleados

Los aumentos salariales anuales no sirven. El incremento salarial tiene dos objetivos: motivar a los empleados y evitar que busquen un trabajo mejor pago. En su forma actual, el aumento tradicional no cumple muy bien ninguno de ambos propósitos. "La verdad es que no se puede hacer mucho con el aumento anual", dijo Evren Esen, director de programas de análisis de la Sociedad de Administración de Recursos Humanos. Cuando la economía funciona bien, los ajustes anuales de salarios son de entre uno y dos puntos porcentuales por encima de la inflación. No es mucho. Los empleados esperan recibir por lo menos un ajuste por costo de vida, y un incremento salarial de dos por ciento no hace gran cosa por alentar una mejora de la conducta.



Pide IP a Peña vetar la 3de3

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) planteó ayer al Presidente Enrique Peña la necesidad de vetar algunas de las disposiciones contenidas en la Ley 3de3 que harían inoperante la implementación del Sistema Nacional Anticorrupción. Durante una reunión celebrada anoche en la residencia oficial de Los Pinos, destacaron las voces de Juan Pablo Castañón, presidente del CCE, y Gustavo de Hoyos, presidente de la Coparmex. Este último incluso reiteró ante el Presidente que tal como quedaron redactados los artículos 29 y 32 responden a una "ocurrencia de madrugada" de los legisladores.

"La libertad, la mayoría de las veces, no es para el hombre más que la facultad de elegir la esclavitud"
Gustave Le Bon

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

18.64

Euro

21.11

ComUniCCo
Financiero

IMC



Miércoles 22 de junio de 2016

ÚLTIMOS FOLIOS:

La Lotería Nacional celebra el 109 aniversario de la Contaduría Pública en México y la 93 Asamblea-Convención Anual del IMCP



Publicación de los Anexos 16 y 16-A de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2016.

Instructivos de integración y formatos guía para la presentación del dictamen de estados financieros 2015.



Dictamen DPC 2015 del Auditor de Gestión de las Federadas



NOTAS FISCALES:

SHCP / Montos de los estímulos fiscales, las cuotas disminuidas y los precios máximos al público de las gasolinas que se enajenen en la región fronteriza con los EUA, durante el período comprendido del 22 al 28 de junio de 2016



SAT / Informes de acciones del "Panamá Papers"



SEGOB / Decreto por el que se reforman, adicionan y derogan diversas disposiciones de índole Penal



MILENIO

Sin servicios financieros, un tercio de la población

Aunque en lo que va del sexenio se han sumado 12.7 millones de personas al sistema financiero, una tercera parte de la población adulta sigue sin acceso a sus servicios, afirmó Luis Videgaray, titular de la Secretaría de Hacienda. "Se pasó de 56 por ciento de la población adulta a 68 por ciento", señaló en el segundo Foro Internacional de Inclusión Financiera en Palacio Nacional. "Es un avance muy importante, el problema es que todavía nos faltan todos los demás, de ahí la importancia y la oportunidad que representa tener una estrategia específica", añadió.

EXCELSIOR

México se mantiene en el Top Ten de los países con mayor captación de IED

Los directivos de las principales multinacionales del mundo estiman que México ocupará el octavo lugar mundial en la captación de la Inversión Extranjera Directa (IED) entre 2016 y 2018, luego de que el país elevó en 18% su captación de este tipo de inversión productiva en 2015, que se ubicó en 30,285 millones de dólares, establece el World Investment Report 2016 de las Naciones Unidas. Precisa que de acuerdo con una encuesta de la Oficina de las Naciones Unidas para el Comercio y Desarrollo (UNCTAD, por sus siglas en inglés) las ejecutivos de las principales empresas del mundo consideran que México se ubica por segundo año consecutivo en el octavo sitio global como destino potencial para las inversiones y en el cuarto lugar entre los países emergentes.

La Razón

Brecha social en México, limita uso de Internet: OCDE

En México es difícil que se aprovechen los beneficios de la digitalización de los servicios del gobierno o de las empresas, cuando existe una brecha del uso de Internet, que apenas alcanza al 42 por ciento de los mexicanos, cuando el promedio de los países que integran la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) es de 82 por ciento, lamentó el secretario general del organismo mundial, José Ángel Gurría. "La economía digital no es el futuro, es el presente. Es difícil aprovechar los beneficios del gobierno digital cuando existe una brecha digital tan amplia. Sólo el 42 por ciento de los mexicanos usa Internet, mientras que el promedio de la OCDE es de un 82 por ciento", manifestó.

Miércoles 22 de junio de 2016

CNNEXPANSIÓN

Un error olvidar crisis pasadas: Carstens

Sería un gran error borrar las experiencias que dejaron las crisis del pasado caracterizadas por una elevada inflación, dijo Agustín Carstens, gobernador del Banco de México (Banxico). "Qué bueno que más de la mitad de la población en México, la más joven no ha sufrido la experiencia de inflaciones anuales de dos o tres dígitos", dijo durante su participación en el II Foro Internacional de Inclusión Financiera. Mencionó lo anterior tras recordar que en los últimos 13 meses la inflación se ha ubicado por debajo del objetivo de 3% +/-1%. En momentos en que el peso sufre una fuerte depreciación frente al dólar y está presente la expectativa de un aumento en las tasas de interés, el titular del banco central reiteró que tiene claro que su mandato es el de mantener controlados los precios.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(21/06/16)	3.75
TIIE 28 (21/06/16)	4.1100
TIIE 91 (21/06/16)	4.2195
TIIE 182 (15/06/16)	4.4318
CETES 28 (21/06/16)	3.76

Reservas internacionales (mdd)

(17/06/2016)	177,291.1
--------------	-----------

Inflación anual (May. 2015-May. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.60
Inflación subyacente	2.93

Inflación mensual (May. 2016, %)

Inflación *	-0.45
Inflación subyacente	0.21

UDIS (22/06/16)	5.412983
-----------------	----------

* WWW.BANXICO.ORG.MX

GrupoFórmula

Sancionan a empresas azucareras por prácticas monopólicas

La Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) sancionó a siete empresas, 10 personas físicas y a la Cámara Nacional de las Industrias Azucarera y Alcohólica (CNIAA) con multas que en total suman 88.8 millones de pesos, por prácticas monopólicas absolutas. En un comunicado, la Cofece informó que los agentes económicos sancionados participaron en un acuerdo e intercambio de información a fin de fijar y elevar el precio del azúcar estándar y refinada comercializada por los ingenios durante 42 días, entre octubre y diciembre de 2013. Además restringieron la venta de dicho producto a distribuidores y mayoristas, con el objeto de evitar que revendieran el producto, más adelante, a precios más bajos.

Noticias MVS

Confirma SAT existencia de 25 empresas fantasma contratadas por el gobierno de Veracruz

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) confirmó que 25 de las 26 empresas contratadas por el gobierno de Veracruz y señaladas como fantasmas de acuerdo con una investigación del portal Animal Político, no existen y se presume que sus operaciones son falsas. El jefe del SAT, Aristóteles Nuñez, informó a Animal Político sobre los primeros avances de la investigación emprendida tras darse a conocer el material periodístico, en el que se expone un presunto desvío de recursos por más de 645 millones de pesos.

Miércoles 22 de junio de 2016



PERSPECTIVAS DE AMERICA LATINA-Comentarios y proyecciones sobre la economía de la región

América Latina atraviesa una desaceleración económica combinada con tasas de inflación relativamente altas y desempleo en ascenso. El panorama a futuro luce complejo debido a factores como la subida de tasas de interés de la Reserva Federal de Estados Unidos y una menor confianza financiera en la región. A continuación, algunos comentarios y proyecciones recientes de analistas que siguen a las economías latinoamericanas: BRASIL: JP MORGAN – ECONOMÍA: "El índice de actividad económica IBC-Br de abril decepcionó nuestras expectativas (...) vemos que respalda nuestra opinión de que la recesión debería extenderse a lo largo de este trimestre.



EPN dialoga con empresarios sobre leyes anticorrupción

El presidente Enrique Peña Nieto se reunió con líderes del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) para dialogar sobre el Sistema Nacional Anticorrupción y el gran avance estructural que esto significa. En un comunicado, la Presidencia de la República informó que los empresarios ponderaron de manera significativa este paquete de leyes con más de 800 artículos, en donde se incorporaron las más avanzadas prácticas internacionales de combate a la corrupción. Los dirigentes empresariales consideraron que este Sistema constituye un esquema eficaz, con los instrumentos jurídicos necesarios para hacerle frente al flagelo de la corrupción.



Onda tropical 6 ocasionará chubascos con tormentas

La onda tropical número 6 favorecerá intervalos de chubascos fuertes con tormentas muy fuertes en Chiapas; intervalos de chubascos con tormentas puntuales fuertes en Veracruz, Oaxaca y Quintana Roo e intervalos de chubascos en Tabasco, Campeche y Yucatán. Al informar lo anterior, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que dicho sistema, con dirección hacia el oeste, se aproximará este día a la Península de Yucatán. Por otra parte, un canal de baja presión se extenderá en el occidente del país y en combinación con el ingreso de humedad del Océano Pacífico y el Golfo de México provocará lluvias con intervalos de chubascos.

